

Tympans.

J'en veux profiter pour la science - Ce n'est pas commode de faire cela
particulièrement. La Sarre n'était, dès le départ - c'est à dire quand j'étais "porté"
dans les transports - malade. Ayant pris cette ~~maladie~~ bûche, invisible aux yeux des messieurs,
je trouvai les jambes où l'on m'y attendait le moins, je me mis dans le lit
depuis deux ou trois jours et, pendant chaque instant je faisais d'autres danses que la ronde - certaines
des infirmiers enveloppant toujours ce que nous avions. D'autre part, j'entendais les pas silencieux en
cachette, et échappant sans à tout ce qui se passait, égouttoyer et fumant.